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上午11时10分开会。

议程项目5（续）

选举各主要委员会的主席团成员

选举第一委员会主席和主席团成员

主席（以英语发言）：本次会议是根据大会议

事规则第99（a）条和第103条召开的，目的是选举

大会第七十四届会议第一委员会主席和主席团其他

成员。

我们首先进行即将召开的第七十四届会议第一

委员会主席的选举。各位成员记得，根据2018年9月

7日第72/313号决定——该决定规定了第七十四届至

第八十三届会议各主要委员会主席的轮换模式，第

七十四届会议第一委员会主席将由拉丁美洲和加勒

比国家集团提名。在这方面，我的理解是，该集团

已商定提名多民族玻利维亚国的萨查·塞尔吉奥·

略伦蒂·索利斯大使阁下担任第七十四届会议主席

一职。

略伦蒂·索利斯大使自2012年以来一直担任多

民族玻利维亚国常驻联合国代表，是一位极有成就

的玻利维亚外交官。在获任此职之前，他曾担任多

民族玻利维亚国政府部长、负责与社会运动和民间

社会进行协调的副部长、玻利维亚阿基诺大学社会

和人文科学学院院长和法学院院长。因此，他还有

很强的学术背景。

在联合国这里，略伦蒂·索利斯大使曾担任

2017年6月和2018年10月的安全理事会主席、安全

理事会第1540（2004）号决议所设委员会主席、大

会第七十二届会议副主席、内陆和最不发达国家集

团副主席、主权债务重组进程特设委员会主席以

及“77国集团和中国”主席。

鉴于拉丁美洲和加勒比国家集团没有其他提

名，我是否可以认为，第一委员会希望根据大会议

事规则第103条和惯例，不进行无记名投票，而以鼓

掌方式选举多民族玻利维亚国的略伦蒂·索利斯大

使为大会第七十四届会议第一委员会主席？

就这样决定。

主席（以英语发言）：我在此宣布，委员会

以鼓掌方式选举多民族玻利维亚国的略伦蒂·索利

斯大使为大会第七十四届会议第一委员会主席。我

代表所有代表团，热烈祝贺略伦蒂·索利斯大使当

选。我确信，他在履行指导第一委员会第七十四届

会议工作这一职责的过程中，将得到各代表团的支

持与合作。

我们现在着手选举大会第七十四届会议第一委

员会主席团其他成员。我们首先选举副主席。我高
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兴地向委员会提出下列人选。亚洲及太平洋国家集

团认可了黎巴嫩的阿迈勒·穆达拉里大使阁下，西

欧和其他国家集团认可了澳大利亚的彼得·霍恩先

生。

铭记议事规则第103条，并回顾第34/401号决定

第16段，我是否可以认为委员会希望不举行无记名

投票，以鼓掌方式选举候选人？

就这样决定。

主席（以英语发言）：关于报告员一职，东

欧国家集团认可了匈牙利的西尔维亚·巴尔拉斯夫

人。

我是否可以认为，委员会希望以鼓掌方式选举

匈牙利的西尔维亚·巴尔拉斯夫人为大会第七十四

届会议第一委员会报告员？

就这样决定。

主席（以英语发言）：我谨代表委员会，最热

烈地祝贺黎巴嫩的阿迈勒·穆达拉里大使和澳大利

亚的彼得·霍恩先生当选第一委员会副主席，并祝

贺匈牙利的西尔维亚·巴尔拉斯夫人当选第一委员

会报告员。

关于非洲国家集团剩下的空缺，委员会将在收

到该集团的通知后举行选举。

我现在请大会第七十四届会议第一委员会当选

主席、多民族玻利维亚国的萨查·塞尔吉奥·略伦

蒂·索利斯大使发言。

略伦蒂·索利斯先生（多民族玻利维亚国）

（以西班牙语发言）：首先，我谨借此机会感谢联

合国会员国对我国和我本人的支持，将大会第七十

四届会议第一委员会主席一职交托给我。同样，我

谨特别感谢拉丁美洲和加勒比国家集团成员信任玻

利维亚，对我表示认可。能代表我们区域——第一

个宣布自己为无核武器和平区的区域——将是我莫

大的荣幸。

主席先生，我还要感谢你和第一委员会主席团

成员在大会第七十三届会议期间所做的工作。本届

会议期间取得的成就清楚反映了你的领导素质。

多边主义对于克服人类和地球生命本身面临

的严重挑战至关重要。我们克服这些挑战的方式必

须促进对《联合国宪章》所载宗旨和原则的充分尊

重；这是我们需要留给子孙后代的遗产。

我们强调过，必须通过政治手段实现持久和

平，以便我们能够找到谈判达成的解决办法。因

此，玻利维亚作为多边主义及和平解决争端的捍卫

者，知道国际社会面临的挑战。我们强烈呼吁所有

会员国利用国际法为我们提供的机制，为和平而努

力。

人类面临的主要挑战包括迫在眉睫的使用核武

器的威胁，这是一种危害人类罪，违反国际法和国

际人道主义法，因此也违反《联合国宪章》本身。

玻利维亚致力于加强裁军和不扩散制度，并积

极支持加强多边主义及其实现普遍、切实和彻底裁

军的目标，这体现在它毫无保留地支持《不扩散核

武器条约》（《不扩散条约》）作为不扩散法律制

度的基石，并支持核裁军作为促进国际和平与安全

的手段。玻利维亚已经签署并正在批准《禁止核武

器条约》。

最后，我们知道，大会第七十四届会议将会很

繁忙；就第一委员会而言，这绝不会是特例，尤其

是因为我们即将召开不扩散条约审议大会。

因此，我们重申，我们承诺继续努力，完全按

照联合国的宗旨和原则，履行赋予我们的任务。

主席（以英语发言）：我祝愿略伦蒂·索利斯

大使顺利履行新的重要职责。

在休会之前，我谨代表所有代表团感谢第一委

员会第七十三届会议主席团成员，特别是圭亚那的

玛丽萨·爱德华兹女士、马里的诺埃尔·迪亚拉先

生和葡萄牙的何塞·阿泰德·阿玛拉尔先生等各位

副主席，以及报告员、文莱达鲁萨兰国的穆纳·扎
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瓦尼·伊德里斯女士，感谢他们为指导委员会工作

取得圆满成功而做出的杰出贡献。

我也要借此机会再次衷心感谢所有代表团在我

担任第一委员会第七十三届会议主席期间给予的支

持与合作。我非常荣幸作为第一委员会主席为他们

服务。罗马尼亚将一如既往地作为联合国坚实可靠

的会员国，继续为找到影响我们共同和平与安全的

重大问题的解决办法做出具体贡献。我们将在会员

国投票选举罗马尼亚代表它们行事的所有职位和机

构做出贡献。

上午11时15分散会。


